

## **LE RUN DES ELFES S'EST ADAPTÉ À LA CRISE**

**Euzet-les-Bains.** Le Run des Elfes est une épreuve sportive dont le but est, chaque année, de venir en aide aux enfants malades. Annulée l'an passé en raison de la pandémie, l'épreuve a pu se dérouler au printemps de manière originale et virtuelle : entre les 13 et 16 mai, les habitants d'Euzet ont joué le jeu sur les parcours de 6 km et 10 km balisés et sécurisés. D'autres ont couru ou randonné près de chez eux (Mauguio, bassin d'Arcachon, ...). En tout, 246 marcheurs et coureurs ont participé, permettant de bientôt distribuer 10 sacs d'équipements sportifs aux enfants. Les nombreux partenaires ont également permis de récompenser 23 participants.

[www.facebook.com/elfesetnous](http://www.facebook.com/elfesetnous)

